



Situación del mercado de la leche en Suiza, en Europa y en el mundo

Según un estudio publicado en el boletín del mercado de junio de la Oficina Federal de Agricultura (FOAG), los principales indicadores observados muestran tendencias en su mayoría estables o incluso ligeramente favorables.



AGRARIO | LECHE Y PRODUCTOS LÁCTEOS



EUROPA | SUIZA

GINEBRA 10.07.2019

En Suiza, la cantidad de leche comercializada durante los primeros cuatro meses de 2019 es inferior a la del mismo período de 2018 (-2.88%). Las estimaciones publicadas en las Estadísticas mensuales del mercado de la leche (TSM) son 1.11% más altas en mayo de 2019 en comparación con mayo de 2018 y estables en junio de 2019 en comparación con junio de 2018.

En la UE, la cantidad de producción de leche entre enero y abril de 2019 se mantuvo casi estable en comparación con el mismo período de 2018 (+0,3%). A nivel mundial, la producción de leche disminuyó en Nueva Zelanda (-1,3%) y Australia (-11,9%), mientras que se mantuvo casi estable en Estados Unidos (+0,1%).

La tendencia general en la producción de leche en Suiza y en el extranjero (excepto Australia) durante el período observado, se puede describir como estable, señala la OFAG.

En detalle, en Suiza, el precio promedio de la leche producida durante los primeros cuatro meses de 2019 se mantuvo casi estable en comparación con el mismo período del año anterior (-0.8% o -0.52 ct./kg). En términos de segmentación, ha habido una evolución diferenciada en el precio de la leche de central. El precio cayó para el segmento A (-2.7% o -1.66 ct./kg) mientras que para el segmento B (+9.0% o +3.54 ct./kg), el precio total ha caído ligeramente (-1.7% o -0.94 ct./kg). El precio observado para el segmento A en abril de 2019, sin embargo, sigue siendo significativamente más alto que los valores registrados en abril de 2016 y 2017, señala el análisis.

En la UE, el precio de producción de leche publicado por la Comisión Europea para el período de enero a abril de 2019 ha aumentado ligeramente en comparación con el mismo período de 2018 (+1.8% o +0.61 €/100 kg). En los países vecinos, el precio al productor se mantuvo, durante el mismo período, casi estable en Alemania (+0,3% o +0,09 €/100 kg) y en Austria (+0,3% o +0,11 €/100 kg), mientras que, en

Francia, la tendencia es claramente superior (+4.2% o +1.35 €/100 kg).

En mayo de 2019, el precio al productor de toda la leche suiza, incluido el suplemento por la leche comercializada, se mantuvo casi estable en comparación con el mes anterior (+0,13% o 60,48 ct./kg). El índice de precios de la leche en la planta aumentó en abril de 2019 a 93.21 puntos, 1.10 puntos más que el mes anterior.

En mayo de 2019, el índice de precios de la crema para la producción de mantequilla cayó en comparación con el mes anterior (-0.74 a 88.44 puntos).

Aún durante el mes de mayo, el precio pagado a los productores de leche de la UE se mantuvo estable en comparación con el mes anterior (33,21€/100 kg), precisa el boletín.

Detalles del análisis se pueden encontrar en: www.observatordumarche.admin.ch



Fuente: Union Suisse des Paysans